



# «Mal seh'n!» – Schulbesuche zum Thema Behinderung

# Durch Behinderung lernen Verständnis fördern



Beim Procap-Projekt «Mal seh'n!» erfahren Schulklassen von Menschen mit Behinderungen, wie diese ihren Alltag meistern. Während des Sensibilisierungsanlasses können die Kinder unkompliziert Fragen dazu stellen. Dieser Austausch auf gleicher Augenhöhe fördert das Verständnis und baut Berührungspunkte ab.

Ein Besuch von «Mal seh'n!» beginnt mit einem altersgerechten Kurzfilm zum Thema Behinderung. Danach berichtet ein/eine Moderator/-in über das Leben mit einer Seh-, Hör- oder Mobilitätsbehinderung und beantwortet Fragen. Die Veranstaltung eignet sich auch sehr gut als Einstieg in eine Projektwoche.



**«Ich finde es ganz toll, wie die Moderatorin auf die Kinder eingegangen ist. Sie hat sie genau dort abgeholt, wo sie stehen und das Wissen kindgerecht vermittelt. Für die Kinder war es eine tolle Begegnung – und für mich auch.»**

Eine Lehrerin

«Mal seh'n!» besucht Schulklassen ab der 2. Klasse mit maximal 25 Schüler/-innen. Der Anlass dauert etwa zwei Lektionen. Gerne gehen wir bei Bedarf auf besondere Themenwünsche ein.

- > Informationen und Buchung unter: [www.malsehn.ch](http://www.malsehn.ch)
- > Kontakt unter: Tel. 062 206 88 94 oder [sensibilisierung@procap.ch](mailto:sensibilisierung@procap.ch)

Für Menschen mit Handicap. Ohne Wenn und Aber.